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1. RESULTATS

EQUIPE PRO :  

• CHOLET BASKET / HERMINE DE NANTES: 82-64 (match amical) 

Prenant l'ascendant dès les premières minutes de jeu, les choletais ont mené durant toute la 
rencontre. S'appuyant sur les intérieurs Taj GRAY et J.K. EDWARDS, respectivement 21 et 18 
points, le jeu choletais trouve de l'impulsion avec l'ensemble de l'effectif. 

A la mène, Steed TCHICAMBOUD (9 points, 2 passes) dynamise le jeu et est bien relayé par le 
nouvel arrivant Tony DOBBINS (8 points et 5 passes). Quant à Roberto BERGERSEN, il montre 
aussi des débuts encourageants avec 11 points et 5 rebonds. 

Les statistiques de cette rencontre sont disponibles sur notre site www.cholet-basket.com  

• CHOLET BASKET / ANGERS : 87-69 (match amical) 

2. PROCHAIN MATCH A DOMICILE

Pour la 16ème journée de ProA, Cholet Basket reçoit Pau-Orthez le samedi 6 janvier 2007 à 20H à 
la Meilleraie. Les Palois sont actuellement à la 13ème place avec une défaite de plus que CB. Un très 
beau match en perspective avec en bonus, le retour de l'ex-choletais Cédric FERCHAUD sur le 
parquet de la Meilleraie. 

RICHOU VOYAGES sera le partenaire de cette rencontre. 

3. EQUIPE CBE
 

Prochain match : BEGROLLES/CB le jeudi 16 janvier à 21H00
 

Si vous souhaitez intégrer l’équipe CBE ou obtenir davantage d’informations, n’hésitez pas à contacter 
Etienne RIGAUDEAU au 06 75 67 51 45 ou à e.rigaudeau@geometres-cholet-mauges.com  
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4. RAUTUREAU, PARTENAIRE DU CHOLET BASKET ENTREPRISE

Proposer une solution globale à travers nos différents métiers

RAUTUREAU  s’engage 

L’histoire de la société RAUTUREAU est, avant tout, 
une belle aventure familiale qui débute en 1909. Sous 
l’impulsion de quatre générations, RAUTUREAU a su 
développer une réelle pratique du service et de la 
performance dont les 110 salariés sont les 
ambassadeurs quotidiens. 

RAUTUREAU : la solution globale  

>Transport :  service régulier en Lot Complet ou Partiel sur toute la France ainsi que 
journalier sur le Grand Ouest et Sud Ouest 

>Stockage:  avec 3 sites en France, Cholet (49), Mortagne sur Sèvre (85) et Mellac (29), 
représentant au total 15 000 m2 couvert et 10 000 m2 extérieur nous offrons des 
prestations de stockage de courte ou longue durée. 

>Logistique :  une large palette de services : gestion de stock avec consultation sécurisée des 
stocks via Internet, préparation de commandes (au colis, à l’article…), 
conditionnement, gestion des approvisionnements (transport, gestion des seuils 
de réapprovisionnements …), réception et contrôle qualité de marchandises… en 
passant par le stockage du matériel des camps d’été de Cholet Basket 

> Distribution : la synergie de nos solutions nous permet d’assurer des prestations de Location 
de véhicules industriels avec conducteurs ainsi que du Transport à la 
demande.

Aujourd’hui l’entreprise ouvre de nouvelles voies et s’engage :  

Ecoute :  
Offrir aux clients une prestation de service de qualité et des solutions sur mesure.  
La réactivité de l’entreprise vis-à-vis du marché nous permet de nous adapter à la demande et de 
proposer des solutions dédiées. 

Innovation : 
Anticiper les besoins de nos clients grâce à une technologie de pointe est l’objectif majeur de 
l’entreprise. De plus, une cellule de formation interne permet aux salariés de s’adapter en permanence 
aux spécificités de chaque client.  

Logistique : 
Proposer une solution globale à travers nos différents métiers. Jour après jour, les compétences de 
RAUTUREAU s’enrichissent pour coller aux attentes des clients. 

Notre engagement depuis quatre ans comme partenaire de CHOLET BASKET s’appuient sur certaines 
valeurs communes dont le goût de la compétition, l’esprit d’équipe, la formation…  

4 sites : MORTAGNE S/SEVRE (85) - MELLAC (29) - CHOLET (49) – AVIGNON (84) 
Vos interlocuteurs : Philippe RAUTUREAU – Grégory CHAILLOU

www.rautureau.fr     contact@rautureau.fr  Tel : 02 51 63 00 50
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5. EFFECTIF DE CHOLET BASKET

Cholet Basket ne conserve pas et ne qualifie pas Roberto BERGERSEN, celui-ci n'ayant pas satisfait 
aux examens médicaux. 
  
Les dirigeants choletais et le staff regrettent son départ et lui souhaitent bonne 
chance pour l'avenir. 
  
Antonio GRANT, qui a déjà foulé le parquet de la Meilleraie la saison dernière, est 
de retour dans le club choletais comme pigiste médical pour 3 mois. Tout comme 
Tony DOBBINS, Antonio est qualifié par la LNB pour rencontrer Pau-Orthez samedi 
à la Meilleraie. 
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6. INTERVIEW CEDRIC FERCHAUD

Rejoignant Pau à l’intersaison après 4 saisons choletaises, Cédric Ferchaud
foulera samedi soir le parquet de la Meilleraie pour la première fois en tant 
qu’adversaire de CB.  

 Avant cette rencontre, il nous parle de son début de saison palois et de sa 
carrière.  

1 - Cédric comment se passe le début de saison à Pau ? 

On fait un début de saison en dent de scie et on alterne le chaud et le froid. On a un bon groupe avec 
un bon niveau, tout le monde sait que l’on a besoin de travailler. Quand on perd, on continue de bosser 
et on ne baisse surtout pas les bras.

2 - Tu parles de bon et de moins bon, peux-tu nous dire ce qu’il y a de bon et de moins bon 
justement ?  

En ce moment, on enchaîne beaucoup de matches avec l’Euroleague la semaine et le championnat le 
week-end. Sachant que ce dernier est de plus en plus athlétique, on a besoin d’être frais et d’être 
présent physiquement. En plus on n’est pas des tueurs…  
Pour l’Euroleague, on joue face à de grandes équipes avec une vraie profondeur de banc. A Pau on a 
5 joueurs américains, ils peuvent tous jouer en Euroleague, mais en championnat il n’y a que 4 joueurs 
américains d’autorisés. Cette situation est inconfortable pour tout le monde aussi bien pour le coach 
que pour les joueurs.  

3 - Tu découvres l’Euroleague cette saison, comment le vis-tu ? 

Cette compétition est impressionnante au début. Là je joue contre des joueurs que je regardais jouer 
l’an dernier devant ma télé, alors que maintenant je me retrouve sur le terrain avec eux. Pour le 
premier match, quand j’ai entendu l’hymne de la compétition, je me suis vraiment dit «là, je ne suis pas 
n’importe où ».  

4 - Tu passes de Cholet à Pau, quelle différence y a-t-il entre les 
deux clubs ?  

Ce sont deux clubs professionnels mais qui n’ont pas les mêmes 
moyens. Quand on joue au basket, Pau est un exemple et c’est un club 
qui fait toujours plus ou moins rêver. Tout comme Cholet, c’est un club 
avec une histoire. En fait, ces deux clubs sont tous les deux de bons 
clubs professionnels mais il y a des moyens décuplés par rapport au 
budget. 

5 - Samedi soir, tu fais ton retour à la Meilleraie pour la première 
fois pour affronter ton club formateur, penses-tu à ce match ? 

J’ai beau me dire ou essayer de me dire que c’est un match comme les 
autres, ça sera vraiment un match spécial pour moi. Déjà, toute ma 
famille sera là et c’est un match qui me tient à cœur. Ce match et le match retour sont les deux seuls 
soirs de la saison où je ne souhaite pas que Cholet gagne. Mais bon, rejouer contre Erman, Jim, 
Olivier ou même Saïd qui ne jouera pas, ça sera vraiment quelque chose de fort.  

Photos : E. Lizambard 
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6 - Tu as passé 4 ans au centre de formation, puis 4 nouvelles saisons dans l’équipe 
professionnelle. Quels ont été les bons et moins bons moments ?  

Le meilleur moment, je crois que c’est la finale du championnat de France Cadets que j’ai gagné pour 
la deuxième fois en 1998. Mais ce que je retiens tout au long de ces années, c’est que tout a été 

enrichissant et que l’ensemble m’a apporté. Le seul 
regret est la finale de la Coupe de France à Bercy en 
2005, par le résultat mais pas uniquement, car si je 
devais la revivre, je la revivrais différemment.  

7 - L’an dernier, on t’as senti proche de Jim Bilba, 
peux-tu nous dire ce que ce joueur apporte à 
l’équipe ?  
Jim est un joueur qui a de l’expérience, et tout le 
monde à confiance en lui. Il est vraiment là pour 
épauler l’équipe. C’est un joueur qui ne tire pas la 
couverture à lui, mais qui est présent quand on est en 
difficulté et qui est là quand l’équipe a besoin de lui. Il 
sait relativiser, remettre en confiance et nous faire 
retrouver le sourire.  

8 - A présent, parlons avenir. Quels sont tes 
objectifs pour la suite de ta carrière ?  
Je vais continuer comme je le fais depuis le début de 
ma carrière c'est-à-dire me fixer des objectifs à court 
terme. Déjà, je cherche à obtenir des résultats avec 
Pau tout en continuant de mouiller le maillot à chaque 
match, et si j’ai signé ici c’est aussi pour gagner des 
titres. Cette équipe est extraordinaire pour un club, et 
on continue à travailler pour faire de bonnes choses.  
A plus long terme, je dirais pourquoi pas attirer 
l’attention de plus gros clubs en continuant à franchir 

les étapes les unes après les autres. Et puis je n’oublie pas l’Equipe de France, depuis plusieurs 
saisons je suis avec les A’, alors même si je ne me focalise pas sur ça, j’y pense quand même un peu 
en espérant pouvoir y avoir ma chance un jour.

7. INFORMATION CBE – Match CB/PAU-ORTHEZ

Déroulement de la soirée du samedi 6 janvier 2007

• Accueil pour le cocktail d’avant match à partir de 19h00 au Club Entreprise  
• Match à 20h00  
• Apéritif au Club Entreprise après la rencontre 

• le dîner vous sera servi à L’Espace Bleu (notre capacité d’accueil au Club Entreprise étant 
insuffisante). 

Nous vous remercions de votre compréhension. 


